Eyjeaux * ANIMATION

2º Dingomobile "Caisses à savon" : fabriquez votre ORNI...

Le comité des loisirs d'Eyjeaux organise son 2^e Dingomobile. Les futurs participants sont invités à fabriquer leur ORNI: Objet roulant non identifié.

a grande compétition est fixée au samedi 3 juillet. Mais d'ores et déjà un appel est lancé aux futurs pilotes et équipages qui prendront part à la 2° Dingomobile d'Eyjeaux. Objectif affiché: «On souhaiterait qu'une quarantaine de concurrents soient au départ des différentes courses qui vont se dérouler ce jourlà, expliquent les responsables du comité des loisirs, organisateur de l'épreuve, tous ceux qui ont envie de fabriquer un véhicule et de participer à ce rendez-vous convivial et festif sont les bienvenus, dans la limite des places disponibles.» Seules contraintes : la "caisse à savon" ne doit pas disposer de moteur ni de moyen de traction, posséder une direction et de bons freins, et circuler sur trois ou quatre roues, la course se déroulant sur une pente de 700 mètres reliant le haut du bourg à la salle des fêtes d'Eyjeaux. L'an passé, sur une idée de Christophe Carreau, membre du comité des loisirs et de l'amicale des parents d'élèves, décédé dernièrement et vers qui les pensées des organisateurs iront, onze "caisses à savon" s'étaient alignées au départ. Certaines ayant plusieurs pilotes, ce sont donc dix-sept concurrents qui avaient alors participé avec enthousiasme et dans une ambiance chaleureuse à cette première édition mise en œuvre dans le cadre d'une journée inter-associations. Celle-ci s'était terminée par la remise des prix et un repas dansant jusque tard dans la nuit. Rebelote donc cette année le 3 juillet



LIMOGES. Jean-Philippe Croze, Alain Delmon, François Cazals, respectivement trésorier adjoint, président et vice-président du comité des loisirs d'Eyjeaux, ont présenté la 2° Dingomobile au Club de la presse.

où les "dingopilotes" (âgés de 10 ans et plus) sont attendus pour cinq ou six descentes - à 30 kilomètres/heure environ - comptant pour trois classements: la vitesse, l'originalité et les jeunes (moins de 16 ans). Le tout se déroulera selon les règles très officielles de la Fédération nationale des caisses à savon, organisatrice de nombreuses compétitions, et qui pourrait à l'avenir - qui sait ? - compter à son calendrier celle d'Eyjeaux...

- Infos/Inscriptions au 06.20. 75.71.14 ou au 05.55.30.19. 69. Dossiers d'inscriptions (comprenant le déroulement de la journée, le règlement, des trucs, astuces et fiches techniques pour construire le véhicule) à retirer à la mairie d'Eyjeaux: 05.55.00.27.81. E-mail: dingomobile@free.fr Internet: http://dingomobile.free.fr Participation: 10€ par voiture (restauration de midi incluse). Repas dansant du soir : 15€.

Un peu d'histoire...

Une caisse à savon, au départ, est un véhicule pour les enfants composé d'un châssis, de quatre roues et de deux axes dont un est mobile. Pour trouver la première caisse à savon, il faudrait sans doute remonter à l'invention de la roue, mais la première course de caisse à savon date de 1904 en Allemagne. Venus assister à la course de Gordon-Benett, les amateurs de courses automobiles virent soudain surgir d'une ferme deux jeunes munis d'un objet bizarre. L'un des garçons s'installa au volant, l'autre se mit à pousser l'engin et à se jeter devant dans les descentes pour servir de frein. Le lendemain, on vit apparaître une deuxième puis une troisième voiture. Tous voulaient, comme leurs grands aînés, être le plus rapide. Cela donna l'idée aux concurrents de la Gordon-Benett d'organiser une course pour ces drôles de machines. La première course de caisses à savon était née...